
              Bibel Prophetie Update: 3. März 2024
    Wofür kämpfen wir noch mal?
                 Pastor JD Farag

KAPONO: 
Würden Sie mit mir zusammen beten? 
Herr, ich danke Dir. 
Alles, was wir haben, haben wir Dir zu verdanken, Herr, vom Kleinen bis zum Großen, Herr. 
Und so danken wir Dir für alles, was manchmal unbemerkt bleibt, Herr. 
Wir danken Dir für die Zeit, in der wir uns hier versammeln können, an diesem schönen Ort, mit dem Du uns
gesegnet hast, Herr. 
Würdest Du heute Morgen in Deinem Wort zu uns sprechen? 
Wir beten in Jesu Namen. 
Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Guten Morgen! Willkommen! Sie können sich setzen. 

Schön, dass Sie hier sind. Schön, dass diejenigen von Ihnen, die sich uns online anschließen, auch dabei sind.
Bevor wir jedoch beginnen, möchte ich ein paar Dinge erwähnen, und zwar erstens, dass unser Gebetstreffen
am kommenden Dienstag, dem 5. März, stattfinden wird. Wir beginnen mit der Anbetung um etwa 18:55 Uhr,
und dann werde ich eine kurze Botschaft - kurz, ja - aus dem Matthäus-Evangelium mit dem Titel "Wie man
nicht betet" halten. Wenn es die Zeit erlaubt, werden die Pastoren zum Gebet nach oben kommen und dann
werden wir auch Gebet für die ganze Gemeinde, wenn es die Zeit erlaubt. 

Dann - das ist am Dienstag - am Donnerstag werden wir Pastor Steve Santos und seine Frau Kim hier haben für
Teil 2 von Jesus liebt Lahaina Maui. Wir beginnen mit dem Lobpreis um - nun, das ist eine andere Anfangszeit,
besonders  für  diejenigen  unter  Ihnen,  die  online  sind.  Aber  anstatt  um  19:00  Uhr  mit  der  Anbetung  zu
beginnen, fangen wir wieder um 18:50-18:55 Uhr an. Und dann fangen wir einfach um 19:00 Uhr an. Steve und
ich werden hier oben sein. Wir werden in etwa das machen, was wir letztes Mal getan haben. Und die Startzeit
wird wieder 19:00 Uhr sein. Ich möchte Sie also wirklich ermutigen, dass Sie planen zu kommen und sich uns
anzuschließen. 

Dann  werden  wir  natürlich,  so  Gott  will,  und  wenn  wir  noch  da  sind,  unser  Vers-für-Vers-Studium  am
darauffolgenden  Donnerstag,  dem  14.  Januar,  des  Buches  Hesekiel  fortsetzen  und  möglicherweise  sogar
abschließen. Dies ist unser erster Gottesdienst am Sonntagmorgen. Wir haben zwei. Der erste Dienst ist das
Prophetie-Update, das wir wöchentlich durchführen, und das schon seit Jahren. Und der Zweite Gottesdienst
ist die Predigt, eine Vers für Vers Studie durch Gottes Wort. Wir werden heute wirklich aufs Ganze gehen. Wir
befinden uns gerade im Buch Judas. Buchstäblich Vers für Vers, einen Vers nach dem anderen. Aber heute
werden es die Verse 14-19 sein. Ja, genau! 

Und was wir tun werden - ich hoffe, dass die Lehre eine Ermutigung sein wird, vor allem für diejenigen, die
angegriffen werden, die von "böswilligen Manipulatoren", wie ich sie nenne, indem wir sie daran erinnern,
wann, warum, wie und auf welche Weise Gott das letzte Wort haben wird. Sie werden mit dem, was sie tun,
nicht davonkommen. Es mag den Anschein haben, dass es so ist, aber sie werden nicht davonkommen. Das
wird also der Zweite Gottesdienst sein. Für diejenigen unter Ihnen, die online sind, beginnt der Livestream um
11:15 Uhr. Für diejenigen, die hier sind, beginnt der Lobpreis um 10:45 Uhr. Das setzt natürlich voraus, dass der
Pastor bis dahin mit dem Prophetie Update fertig ist. 

Eine letzte Sache für diejenigen unter Ihnen, die online sind. Wenn Sie die ununterbrochene und unzensierte
Gesamtheit des heutigen Updates sehen möchten, empfehlen wir Ihnen, direkt auf die Website JDFarag.org zu
gehen. Wir übertragen nur den ersten Teil per Livestream auf YouTube und Facebook. 

Und damit kommen wir gleich zur Sache. 
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Ich möchte Sie in aller Bescheidenheit bitten, mich in einer Angelegenheit von großer Bedeutung anzuhören,
die tiefgreifende prophetische Auswirkungen hat in dieser letzten Stunde, am Vorabend der Entrückung vor der
Trübsal. Ich spreche von einer Bewegung innerhalb der Kirche, die an Zugkraft gewinnt, indem sie Gläubige
überredet  und  überzeugt,  den  falschen  Kampf  zu  kämpfen,  nämlich  den  des  Zurückschlagens,  der
Rückeroberung  Amerikas  unter  dem  Banner  des  Christlichen  Nationalismus,  CN,  zusammen  mit  ihren
Mitbewohnern, der Neuapostolischen Reformation, NAR. 

Wie das? 

Indem sie ihre Form des Christentums zu politischen Zwecken vorantreiben, um politische Macht zu erlangen,
was  zu  falschen  Prophezeiungen  von  falschen  Propheten  und  falschen  Aposteln  führt.  Damit  ich  nicht
missverstanden werde, möchte ich mich beeilen zu sagen, und bitte hören Sie, was ich jetzt sagen werde.
Wenn Gott Sie in die politische Arena berufen hat, sollten Sie diesem Ruf treu folgen. Jedoch, wenn Gott Sie in
die politische Arena berufen hat, dann nehmen Sie sich in Acht. Sie haben einen heiligen Ruf erhalten, Seelen in
Amerika zu retten, nicht eine weltliche Agenda, um die Seele Amerikas zu retten. 

Und hier liegt das Problem. Und es ist deshalb so ernst, weil so mancher Christ sich in diesem falschen Kampf
wiederfindet und letztlich den richtigen Kampf verliert. Falscher Kampf/richtige Schlacht. Aus diesem Grund
verwende und wähle ich diese Frage von: Wofür kämpfen wir noch einmal? Der Herr kennt mein Herz. Es ist
mein Herz, meine Hoffnung, mein Gebet, dass diese Frage, die sich in gewisser Weise von selbst beantwortet,
richtig angegangen und biblisch beantwortet wird. 

Während ich eine kurze Erklärung und Definition geben werde, sowohl des CN, des christlichen Nationalismus,
als auch der NAR, der neuapostolischen Reformationstheologie, möchte ich uns zunächst dorthin führen, wohin
wir uns immer zuerst und vor allem wenden sollten, nämlich direkt zum Wort Gottes, insbesondere zu den
Worten des Erlösers selbst. 

Darf ich Sie einladen, sich mir und dem 18. Kapitel des Johannesevangeliums anzuschließen? Ich beginne mit
der Lesung in Vers 33. Das ist am Ende des Lebens Jesu hier auf der Erde, seines öffentlichen Wirkens. Er ist im
Begriff, ans Kreuz zu gehen und für die Sünden der Menschheit gekreuzigt zu werden. Aber er steht jetzt vor
Gericht. Und dieser Pilatus versucht alles und schreckt vor nichts zurück, um aus der Sache herauszukommen,
weil er weiß, dass dieser Jesus unschuldig ist an den Anklagen, die gegen ihn erhoben wurden. 

So heißt es in Vers 33: 
"Da trat  Pilatus  wieder  in  das  Prätorium,  rief  Jesus  und sagte  zu ihm:  Bist  du  der  König der  Juden?  Jesus
antwortete ihm: Redest du das von dir selbst aus, oder haben es dir andere von mir gesagt?" 

Pilatus tut  mir  so leid.  Ich meine,  komm schon, oder? Das ist  doch mal ein Kampf.  Er  wird diesen Kampf
übrigens verlieren. Jesus hat ihm also gerade eine Frage gestellt. 

Und das ist die Antwort des Pilatus, Vers 35:  "Bin ich etwa ein Jude?" (Und dann sagt er dies)  "Dein eigenes
Volk" (halten Sie das fest)  "und die obersten Priester haben dich mir ausgeliefert. Was hast du getan? Jesus
antwortete:" 

Und ich möchte, dass Sie sehr aufmerksam zuhören. Es geht nicht nur darum, womit Jesus antwortete, es geht
darum, wie Jesus antwortete, womit er antwortete. 

"Mein Reich ist nicht von dieser Welt. Wenn mein Reich von dieser Welt wäre, hätten meine Diener gekämpft,
damit ich den Juden nicht ausgeliefert würde; nun aber ist mein Reich nicht von hier. Da sprach Pilatus zu ihm:
So bist  du  also  ein König?  Jesus  antwortete:  Du sagst  richtig,  dass  ich ein  König  bin."  (Übersetzt:  Pilatus,
richtiger  König,  falsches  Königreich)  "Du  sagst  richtig,  dass  ich  ein  König  bin." (Richtig,  ich  bin  ein  König)
(Falsches Königreich/richtiger König)  "Ich bin dazu geboren und dazu in die Welt gekommen, dass ich für die
Wahrheit Zeugnis gebe. Jeder, der aus der Wahrheit ist, hört meine Stimme." 
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(Und dann die berühmte Stelle) 

"Da sprach Pilatus (Vers 38) zu Ihm: Was ist Wahrheit? Und als er das gesagt hatte, ging er wieder hinaus zu
den Juden und sprach zu ihnen: Ich finde keinerlei Schuld an ihm." 

Wow! Es ist von größter Wichtigkeit, der Wahrheit anzugehören und die Stimme des Erlösers zu hören, der die
Wahrheit ist, denn das ist es, und bitte hören Sie mir zu. Diese Wahrheit wird absolut und unmissverständlich
für unser Verständnis von Bedeutung sein in Bezug auf die erheblichen Bedrohung, die CN und NAR für die
Kirche in diesen letzten Tagen darstellen. 

Haben Sie  das  verstanden? Okay.  Jesus macht es sehr deutlich.  Und er  tut  dies mit  unmissverständlichen
Worten, dass sein Reich nicht von dieser Welt ist, noch ist sein Reich hier in dieser Welt. Das ist nicht einfach
ein Wortspiel. In der Tat wiederholt er es und betont es, indem er sagt, dass, wenn sein Reich von dieser Welt
wäre, es durch seine Diener bewiesen würde, die für sein Reich in dieser Welt kämpfen würden. 

Warum sagt er das auf diese Weise? 

Weil sein Reich nicht von dieser Welt ist. Seine Diener kämpfen nicht dafür, dass es in dieser Welt ist. 
So frage ich Sie erneut: Wofür kämpfen wir noch einmal? 

Gehen  wir  zum  christlichen  Nationalismus  und  auf  die  Website  der  National  Association  of  Christian
Lawmakers. Dies ist unter der Rubrik "Über uns", "Unsere Geschichte und Mission". 
Hören Sie sich dieses Zitat an: 
"Wir glauben, dass Amerika besser dran wäre, wenn mehr Christen für gewählte Ämter kandidieren würden, auf
lokaler, staatlicher und bundesstaatlicher Ebene." (Gelächter) In Ordnung. Nun, damit sollten Sie vielleicht noch
einen Moment warten. 

"Wir müssen mehr gottesfürchtige Führer in unserem Land auf allen Ebenen wählen. Wir tun alles, was wir
können, um das jüdisch-christliche Fundament unserer Nation wiederherzustellen. Wir laden die Christen überall
in unserer Nation ein, sich zu vereinen und gemeinsam für die Sache Gottes und unseres Landes einzutreten." 

Wo ist Jesus? Gott und Land? Moment, welcher Gott? Welches Land? 

Es ist alles zweideutig. Es ist irgendwie vage. Es hört sich gut an. Wow! Ich meine, das klingt wie eine Predigt,
und es wird gepredigt. Oberflächlich betrachtet, klingt es richtig. "Kämpfe für Gott und Vaterland." Okay. 

Können wir von CN zu NAR wechseln? 

Nun, wir gehen zu NAR und diesem herunterladbaren 204-seitigen PDF-Buch, dessen Lektüre ich Ihnen nicht
empfehlen würde. Ich habe es nicht gelesen. Ich beziehe mich nur darauf. Wir werden einen Link dazu für
diejenigen zur Verfügung stellen, die daran interessiert sind, diese falsche Lehre und falsche Prophezeiung zu
erforschen. Sie müssen verstehen, dass diese Propheten falsche Prophezeiungen machen, wie in den Tagen
Jesajas, Jeremias und Hesekiels. 

Ich denke an Jeremia, der geweissagt hat. Er war ein Prophet Gottes, ein wahrer Prophet. Aber er hatte es mit
einer Vielzahl von falschen Propheten zu tun,  die Lügen prophezeiten. Du lügst! Und die Israeliten reagierten
so: Prophezeihe uns nur sanfte Dinge. Und niemand ging in die Kirche des Jeremia. Niemand abonnierte seinen
Prophetie Update Kanal, weil er die harte Wahrheit sprach. Und das wollten sie nicht. Sie wollten, dass diese
falschen Propheten ihnen sagten, was sie hören wollten. Oh - ich greife mir selbst vor. Ich möchte nur - hier
abgebildet  -  lassen  Sie  mich  versuchen,  das  zurückzubringen.  Junge,  das  war  knapp,  denn  ich  hätte  dort
hingehen können. 
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Aber das ist ein Buch mit dem Titel "Die Sieben-Berge-Prophezeiung". Was? Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit
auf die Seiten 196 und 197 lenken, auf denen die Kurzreferenztabelle der Sieben-Berge-Prophezeiung zu finden
ist, in der die sieben öffentlichen Schauplätze aufgelistet sind, für die die Christen kämpfen und über die sie die
Herrschaft übernehmen sollen.  Ich  habe das Wort  "Herrschaft" verwendet,  weil  sie  das Wort  "Herrschaft"
verwendet  haben.  Und  der  Grund,  warum  sie  das  Wort  "Herrschaft"  benutzen,  ist,  weil  sie  für,  nun  ja,
Herrschaft kämpfen. 

Warum  kämpfen  sie  um  die  Herrschaft?  Weil  sie  Macht  wollen.  Sie  wollen  Kontrolle.  Sie  wollen
Machtpositionen,  daher  die  sieben  Säulen  oder  sieben  Berge  des  öffentlichen  Lebens.  Sie  wollen  das
kontrollieren, die Herrschaft darüber für ihr Reich in dieser Welt übernehmen. Das ist es, wofür sie kämpfen.
Nebenbei  sei  angemerkt,  dass  CN und NAR eine neu verpackte  und umbenannte Form der  so  genannten
Dominion-Theologie oder Königreich-Jetzt-Theologie sind, die alle durch und durch unbiblisch sind. 

Hören Sie sich nur dieses eine Zitat aus dieser falschen Lehre und falschen Prophezeiung von diesen falschen
Propheten und falschen Aposteln an. Dies ist eine nichts-neues-unter-der-Sonne Apostolische Reformation. 
Zitat: 
"Es ist nicht vorbei, bis wir auf Erden herrschen. Genesis beginnt mit 'Herrscht über alles', und die Offenbarung
endet mit 'Wir werden auf Erden herrschen'." 

Junge, das ist völlig aus dem Zusammenhang gerissen. Hier ist ein Bild der bereits erwähnten Sieben-Berge-
Prophezeiung, die auch "Die Rückeroberung der sieben Berge" genannt wird. Es ist wichtig zu verstehen, dass
sie  dies  als  einen  Auftrag  von  Gott  sehen,  weshalb  sie  zurückschlagen,  um  diese  Reiche/Imperien
zurückzuerobern. Ich möchte, dass Sie das Wort "Reich" festhalten. Das Medienimperium - für ihr Reich -, über
das sie die Macht haben und herrschen werden. 

Haben Sie das verstanden? Geht es Ihnen gut? Weil Sie nicht so aussehen, als ob es Ihnen gut ginge. Nur um
ganz offen zu sein, wir sind erst am Anfang der Sache. Von hier an geht es nur noch bergab. Es wird also noch
schlimmer werden. 

Die sieben Berge oder, wieder, Reiche, wenn Sie es vorziehen, sind wie folgt: Wirtschaft, Regierung, Familie,
Religion, Medien, Bildung und Unterhaltung. Die Wahrheit ist, dass das Christentum nur ein Mittel zum Zweck
ist,  der  darin  besteht,  die  Kontrolle  zu  haben  und  diese  Machtpositionen  zu  besetzen.  Das  ist  nicht  das
Christentum. Das Christentum ist das Werkzeug, der Mechanismus, das Vehikel, der Katalysator, um ihr Ziel zu
erreichen. 

Ich bin mir sehr wohl bewusst, dass die Wahl gottgefälliger Führer auf den ersten Blick nach einer guten Sache
klingt. Jedoch, biblisch und/oder prophetisch gesehen ist es nicht unbedingt eine Sache Gottes. Warum? Weil
das Wort Gottes und der Gott des Wortes nirgendwo vorschreiben, dass Christen die Herrschaft über irgendein
weltliches Reich übernehmen sollen. Eigentlich ist das Gegenteil der Fall. Diese sieben Reiche repräsentieren
diese gefallene Welt, in der wir sind, aber nicht von ihr, noch sollen wir sie in irgendeiner Weise lieben. 

Hören Sie den Apostel Johannes. Ich meine, Sie werden mir verzeihen, wenn ich auf die Bibel zurückgreife. Das
war bissig, nicht wahr? Das ist okay; ich werde sogar noch bissiger werden, wenn ich muss. 1. Johannes - wir
haben  gerade  das  Vers-für-Vers-Studium  über  1.  Johannes,  2.  Johannes  und  3.  Johannes  vor  Judas
abgeschlossen. Hören Sie Johannes, inspiriert durch den Heiligen Geist, Vers 15, Kapitel 2, erster Brief. 

"Liebt nicht die Welt und die Dinge in der Welt. Wenn jemand die Welt liebt, so ist die Liebe des Vaters nicht in
ihm. Denn alles, was in der Welt ist - die Begierde des Fleisches, die Begierde der Augen und der Stolz des Lebens
-" (die Begierde nach Macht und Stellung und Kontrolle)  "ist nicht vom Vater, sondern von der Welt. Und die
Welt vergeht" (die Welt stirbt) "und ihre Lust; wer aber den Willen Gottes tut, der bleibt in Ewigkeit. Kinder ..." 

Ich finde es interessant, dass Johannes, nachdem er vom Heiligen Geist dazu inspiriert wurde, dies über die
Nicht-Liebe zur Welt zu schreiben, nun eine Kehrtwendung macht und über den Antichristen spricht: 
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"Kinder,  es  ist  die  letzte  Stunde;  und  wie  ihr  gehört  habt,  dass  der  Antichrist  kommt,  so  sind  jetzt  viele
Antichristen aufgetreten, daran erkennen wir, dass es die letzte Stunde ist." 

Als wir nun diese besondere Stelle in 1. Johannes studierten und sie erläuterten, war es dieses Verständnis von:
Woher wisst ihr von der letzten Stunde? Dies. Woher weißt du, dass es das letzte ist? Wie viele Jahre und
Generationen lang haben sie gesagt, dass es die letzte Stunde ist? Worüber wir übrigens in Judas, dem zweiten
Gottesdienst, sprechen werden. Nein, wir wissen es. Wir denken es nicht. Nein, wir wissen es; wir spekulieren
nicht oder reden nicht hochtrabend, dass es die letzte Stunde ist. Nein, wir wissen, dass es die letzte Stunde ist.
Und warum? Wegen der Antichristen. 

Bleiben  Sie  bei  mir.  Ich  denke,  dass  wir  einen  großen  Fehler  begehen,  wenn  wir  unsere  Definition  des
Antichristen auf  die Bedeutung "gegen Christus" beschränken und nicht  auch die Bedeutung "anstelle von
Christus" berücksichtigen. Mit anderen Worten: Sie haben Christus ersetzt. Das ist ein Antichrist. Womit habt
ihr Christus ersetzt? Gott und Vaterland? Habe ich jemanden geweckt? Es tut mir leid, wenn Sie - die Leute
sagen mir, dass sie einschlafen, wenn sie mir zuhören. Ich frage mich, wie machst du das? Ich bin eher ein
Wecker als ein Beruhigungsmittel. 

Wie wäre es mit Jakobus 4:4? Können wir über Jakobus sprechen, nur einen Vers? Ich meine, Jakobus: Einfach
so taktvoll, so subtil, so, Sie wissen schon, liebenswürdig, er ist einfach sehr freundlich in der Art, wie er... Nein!
(Kichern) Ohne Umschweife: "Ehebrecher und Ehebrecherinnen! Wisst ihr nicht, dass die Freundschaft mit der
Welt Feindschaft mit Gott ist? Wer also ein Freund der Welt sein will, macht sich zum Feind Gottes." 

Wie  steht  es  damit?  Entfreunde  dich  von  der  Welt!  Blockiere  die  Welt  sogar,  damit  sie  dir  keine
Freundschaftsanfrage schicken kann. Denn wenn du mit der Welt befreundet bist, bist du mit Gott verfeindet.
Feind Gottes. Ist das zu stark? Ich sagte doch, es wird noch schlimmer. 

Matthäus 10:39, Jesus spricht, und wir kennen diesen Vers gut:
"Wer sein Leben findet, wird es verlieren, und wer sein Leben um meinetwillen verliert, wird es finden." 

Dies ist  das Paradoxon unseres christlichen Glaubens.  Das ist  es -  und je eher wir  das Paradoxon unseres
Glaubens begreifen und annehmen, desto besser. Der Weg nach oben ist der Weg nach unten. Du willst leben?
Stirb. Du willst dein Leben, deine Stellung in dieser Welt behalten? Verliere es. Stirb ihm, und du wirst es retten.
Aber du versuchst es zu retten und kämpfst dafür. Du wirst diesen Kampf verlieren. 

Johannes 17. In Kapitel 17 des Johannesevangeliums steht das Vaterunser, aber es ist nicht das, das wir im
Matthäusevangelium liebevoll als Vaterunser bezeichnen. Es handelt sich vielmehr um das wörtliche Gebet des
Herrn, Gott des Sohnes, an Gott den Vater am Vorabend der Kreuzigung des Erlösers. Ich möchte mit Vers 6
beginnen. Jesus sagt, betend, und er betet dies: 
"Ich habe dich denen offenbart, die du mir aus der Welt gegeben hast. Sie waren dein, du hast sie mir gegeben,
und sie haben deinem Wort gehorcht. (Vers 9) Ich bitte für sie. Nicht für die Welt bitte ich."  (Whoa!) (Ich bete für
sie) 

"Ich bitte nicht für die Welt, sondern für die, die Du mir gegeben hast, denn sie sind Dein." (Vers 11) "Und ich bin
nicht mehr in der Welt, aber sie sind noch in der Welt, und ich komme zu Dir. Heiliger Vater, bewahre sie durch
die Kraft Deines Namens - des Namens, den Du mir gegeben hast -, damit sie eins sind, wie wir eins sind." 

Haben Sie das verstanden? Jesus betet für uns in der Welt. Er ist dabei, die Welt zu verlassen, nicht länger in
der Welt zu bleiben, und er sorgt sich um uns, die wir noch in der Welt sind. Und er betet für uns. Bitte, Vater,
beschütze sie. Beschützen vor was? Vor der Täuschung der Welt, von der sie nicht sind, aber in der sie sind. Das
hätte ich wohl besser sagen können. Aber das war's auch schon, also machen wir weiter. 
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Vers 13 bis Vers 18, zum Schluss: Jesus betet.  "Ich komme jetzt zu dir, und rede dies während ich noch in der
Welt bin, damit sie das volle Maß meiner Freude in sich haben. Ich habe ihnen dein Wort gegeben, und die Welt
hat sie gehasst; denn sie sind nicht von der Welt, wie auch ich nicht von der Welt bin." 

Deshalb. Übrigens, nehmt es nicht persönlich. Wenn die Welt euch hasst, freut euch. Sie hasst euch, und, oh,
das mag für einige von euch eine Überraschung sein. Warte. Die Welt hasst mich? Ja! Meinst du, die Welt liebt
dich? Ach was! Nein, die Welt hasst dich. Warum? Weil du dich mit Jesus verbunden hast. Das bist nicht du. Sie
hassten Jesus zuerst. Deshalb hassen sie dich. Ich weiß, dass ich Ihnen wahrscheinlich gerade einen Teil Ihres
Tages ruiniert habe, aber er wird noch mehr ruiniert werden. 

(Vers 15) 
"Mein Gebet ist nicht, dass Du sie aus der Welt nimmst, sondern  (und hier ist es wieder) dass du sie bewahrst
vor dem Bösen. Sie sind nicht von der Welt, so wie ich nicht von ihr bin. Heilige sie durch die Wahrheit; dein
Wort ist Wahrheit. Wie du Mich in die Welt gesandt hast, so habe Ich sie in die Welt gesandt." 

Haben Sie den Eindruck, dass wir in der Welt sind, aber nicht von der Welt? Okay. Damit schließt sich der Kreis
zur richtigen Unterscheidung und biblischen Beantwortung der Frage, die heute vor uns liegt. Wofür kämpfen
wir noch einmal? Was wäre, wenn ich Ihnen sagen würde, dass einige nicht nur den falschen Kampf kämpfen
für das falsche Reich, sondern stattdessen unwissentlich gegen den richtigen Kampf und gegen das richtige
Reich kämpfen? 

Und  so  komme  ich  dazu.  Die  eschatologische  Genauigkeit  -  Eschatologie  ist  einfach  ein  Studium  der
Endzeitereignisse - die eschatologische Genauigkeit, mit der Gottes Wort davon spricht, ist unwiderlegbar in
seiner Definition als der gute Kampf des Glaubens. Das ist Paulus am Ende seines Lebens. Er weiß, dass seine
Tage gezählt sind, im wahrsten Sinne des Wortes. Und dies ist der letzte Brief, den er schreibt, und zwar an
Timotheus in seinem zweiten Brief an ihn im vierten Kapitel, beginnend in Vers 6. 

Hören Sie, was er durch den Heiligen Geist zu Timotheus sagt: 
"Denn ich bin schon als Trankopfer ausgegossen worden, und die Zeit meines Abgangs ist nahe. Ich habe den
guten Kampf gekämpft." (Implikation, Schlussfolgerung: Es gibt einen Kampf, der nicht gut ist) 
"Ich  habe  (Vergangenheitsform)  den  guten  Kampf  gekämpft.  Ich  habe  (Vergangenheitsform)  den  Lauf
vollendet." (Daraus folgt, dass es einen Lauf zu vollenden gibt. Und:) "Ich habe den Glauben bewahrt." (Daraus
folgt, dass es einen Glauben zu bewahren gilt) "Schließlich ist mir die Krone der Gerechtigkeit aufbewahrt, die
der Herr, der gerechte Richter, mir an jenem Tag geben wird, und nicht mir allein, sondern auch allen, die seine
Erscheinung lieb haben." 

Erscheinung? Sollte das nicht Sein Kommen sein? Nein, das Erscheinen. Das ist die Entrückung. 
Frage: Finden Sie es interessant, dass Paulus seinen "guten Kampf des Glaubens" mit dem in Verbindung bringt,
was "alle, die sich nach seinem Erscheinen sehnen" erwartet? 

Darf ich Ihnen eine weitere Frage stellen? 
War der gute Glaubenskampf des Paulus für das Himmelreich, oder war er für das Reich auf Erden? 

Hier ist  der Punkt,  auf den ich hinaus will.  Die gesunde (Hören Sie sehr genau zu) die gesunde Lehre vom
Erscheinen des Herrn in der Entrückung vor der Trübsal ist unvereinbar für die, die den falschen Lehren von CN
und NAR zustimmen. Wenn man wirklich darüber nachdenkt, und ich möchte, dass Sie das mit mir zusammen
durchdenken, dann passt das nicht. Denn anstatt den guten Kampf des Glaubens zu kämpfen und sich nach der
Entrückung zu sehnen, sagen CN- und NAR-Befürworter: jetzt. Und das ist übrigens ein Zitat. 

"Wir haben noch eine Menge Arbeit vor uns." 

Was?  Das  demontiert,  unterbricht  und  verzögert  fälschlicherweise  und  im  Alleingang  die  eschatologische
Zeitlinie, weil jetzt die Entrückung nicht stattfinden kann, wenn nicht zuerst die christlichen Nationalisten die
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Herrschaft übernehmen. Nun, ihr habt gerade die Ankunft meines Herrn verzögert, Matthäus 24. Mit anderen
Worten, oh! Pfui! Sinkt Ihr Herz? Es ist wie, oh, wir müssen erst noch eine Menge Arbeit erledigen? Arbeit? Zur
Rettung.  Oh,  durch Werke gerettet.  Wir  haben Arbeit  zu tun. Wir  müssen retten, arbeiten,  retten.  ...  Das
überlasse ich Ihnen und dem Heiligen Geist. 

Noch einmal, denken Sie darüber nach. Wenn die Christen zuerst die Herrschaft übernehmen müssen, ist die
Vorentrückung unvereinbar und angesichts dieses falschen Kampfes nicht mehr schmackhaft. Denn sehen Sie,
das war wieder ein Zitat. "Wir haben noch eine Menge Arbeit vor uns", bevor die Entrückung stattfinden kann.
(Keuchend) Paulus hat das Memo nicht bekommen! Keiner der Jünger hat das Memo bekommen. Ich wage
sogar  zu  behaupten,  dass  Jesus,  der  Erlöser  selbst,  der  fleischgewordene  Gott,  dieses  Memo  auch  nicht
bekommen hat, denn es widerspricht allem, was wir in der ganzen Heiligen Schrift finden. 

Geht es Ihnen gut? In Ordnung, das ist übrigens nur meine Einführung. Yeah! Nein, ich weiß. Ich weiß. Wir
werden das schon schaffen. 

Das hier setzt dem Ganzen noch die Krone auf. Dieser falsche Kampf geht einher mit der falschen Bekämpfung
und dem Angriff auf  jeden, der es wagt,  die Wahrheit  zu sagen,  weil  dies wiederum ihr selbstauferlegtes
Mandat stört. Die Vorentrückung ist ein Problem für sie. Sie ist im Weg. Und so macht es jetzt irgendwie Sinn.
Für  mich  persönlich  war  es  wirklich  augenöffnend,  indem  es  erklärt  -  nicht  entschuldigt  -  warum  die
Vorentrückung so bösartig angegriffen wird. Es beginnt, Sinn zu machen, dergestalt, dass die Entrückung vor
der Trübsal ihren Kampf um Macht und Herrschaft vereiteln würde. Sehen Sie das an: Wir kämpfen für Gott
und Vaterland! Und dann ertönt die Posaune. Was war das denn? Oh! Kein Bedarf. Schon gut. 

Sie werden die Albernheit verzeihen, mit der ich meinen Standpunkt illustriere, aber das ist der Punkt. Wie
ungünstig ist es für sie, dass die Entrückung stattfindet, während sie versuchen, etwas zurückzubekommen und
für etwas zu kämpfen, das... das... kann ich einfach - ich werde es sowieso tun. Warum mache ich mir die Mühe
zu fragen? 

Ich denke über Bodybuilding nach, und ich habe mit den Brüdern hier in dieser Gemeinde gesprochen, die ich
sehr liebe und vor denen ich den größten Respekt habe, die sich mit - ich werde euch jetzt nicht angucken. Tut
mir leid, ich werde hierher schauen. Sind hier irgendwelche Bodybuilder? Ich liebe euch Jungs. Ich - auf eine
geheiligte Weise - begehre ich eure Disziplin. Die habe ich nicht. Ich mache keinen 'work-out'. Ich mache 'eat-
out' wenn ich kann. (Gelächter) 

Ich meine, ich denke - ich sehe mir diesen Körper an und denke, es ist zu spät. (Gelächter) Und ist es nicht so:
Gott, okay, ich werde mich selbst disziplinieren. Ich werde in die Turnhalle gehen, zusammen mit Bruder Mike
und Bruder Chris und allen anderen, die in der Sporthalle sind. Also gut, auf geht's! Kommen Sie, Pastor, gehen
wir! Wir gehen zum Bodybuilding! Und ich baue diesen Körper auf, und dann geschieht die Entrückung, und ich
bekomme einen neuen Körper. Ich frage mich: Wofür war das? (Gelächter) Was sollte das denn? Was für eine
Zeitverschwendung. Ich bekomme sowieso einen neuen. Also, das ist kein Freibrief für - ich muss hier vorsichtig
sein - die Herzinfarkt-Burger und die Pommes frites (klingt ziemlich gut) mit Zwiebelringen. Vergessen Sie die
Zwiebelringe nicht. (Gelächter) 

Aber  verstehen  Sie,  was  ich  meine  -  hören  Sie,  nehmen  Sie  mir  nicht  meinen  Humor,  denn  der  ist  so
therapeutisch und medizinisch und heilend, wie die Sprüche sagen. Wenn Sie mir sagen, "hör auf, so humorvoll
zu sein" - (Gelächter) Das kannst du nicht - tu das nicht. Also lassen Sie mir das. (Kichern) Ich meine, hier
kämpfen sie für das, was im Sterben liegt. Sie versuchen, es am Leben zu erhalten. Die Welt vergeht. Warum
versuchst du, sie am Leben zu erhalten? Warum kämpfst du so hart? 

Ich frage mich nur, und ich sage das nur als Randbemerkung und aufrichtig, und nochmal, der Herr kennt mein
Herz.  Ich  frage  mich,  was  passieren  würde,  wenn  die  Gemeinde  all  die  Zeit,  all  die  Energie,  all  das,  was
erforderlich ist, nehmen würde, und sie stattdessen einfach beten würde? Wow! Was würde passieren? Wie
würde das aussehen? Vielleicht werden wir es nie erfahren. 
                                                                                                    

Versionsdatum: 10.03.2024                                                                                                                                            7/16



              Bibel Prophetie Update: 3. März 2024
    Wofür kämpfen wir noch mal?
                 Pastor JD Farag

Nun, ich werde all dies noch genauer erläutern in der uns verbleibenden heutigen Zeit miteinander. Aber um
das zu tun, werden wir jetzt den Livestream auf Facebook und YouTube beenden. 

Ich  möchte  mit  einer  E-Mail-Antwort  eines  Pastorenkollegen  auf  dem  Festland  beginnen,  der  einer  der
wenigen, wenn überhaupt, war, die aufstanden und sich zu dieser äußerst ernsten Angelegenheit geäußert
haben. Die Frage, die ich ihm gestellt habe, bezog sich auf die Angriffe gegen jeden, der dies anspricht. 
Und hier ist, was er zu sagen hatte: 
"Was die Angriffe angeht, so richten sie sich weniger gegen mich persönlich als vielmehr gegen die Lehre des
Prä-Millennialismus und der Entrückung vor der Trübsal. Sie kommen hauptsächlich von der wiederauflebenden
postmillennialistischen christlich- nationalistischen Bewegung, die zu wachsen scheint." 

Das, was ich jetzt vorlesen werde, was er geschrieben hat, hat mir die Augen geöffnet. Er sagte: 
"Covid hat so viele Dinge zerbrochen. Die Vernunft unter den Pastoren war eines davon." 

Mann, das hat mich schwer getroffen. Er fährt fort zu erklären. 

"So viele Leute wurden erschüttert durch die Anordnungen und den Übergriff der Regierung, dass sie nun in das
Boot des christlichen Nationalismus zu steigen scheinen und sagen: 'Wir (die Gemeinde) müssen die Kontrolle
über dieses Land zurückgewinnen.'" 

Sie wissen ja, wie das ist, wenn die Glühbirne angeht? Und dann ist es auf einmal so: Das ist es!! Oh, jetzt fange
ich an zu begreifen. Ich möchte in Kürze mehr darüber sprechen, aber das macht jetzt Sinn. Ich meine, hier
haben  wir  durchgemacht,  was  wir  durchgemacht  haben,  und...kein  Wunder!  Nochmals,  nicht  um  es  zu
entschuldigen,  sondern um es  in  gewisser  Weise  zu  erklären.  Kein  Wunder,  dass  die  Pastoren sagen:  Wir
werden die Kontrolle zurückerobern, weil ihr uns kontrolliert und eingeschränkt habt. Also werden wir jetzt -
das ist die Reaktion. Das ist Krise - Reaktion - Lösung. Dies ist also die Reaktion auf diese Krise. Wir müssen die
Kontrolle über dieses Land zurückgewinnen. 

Und er schreibt: 
"Die Kontrolle zurückerobern? Man nannte es sogar Christentum 2.0. Christentum 2.0? Ich möchte nicht in ihrer
Version von Amerika leben: Christentum 2.0. Wie auch immer, die Angriffe, die ich sehe, kommen hauptsächlich
aus diesem Lager. Sie sind mehr als glücklich, sich mit der NAR anzufreunden, denn obwohl sie in ihrer Theologie
nicht übereinstimmen, stellen sie die Stoßtruppen für den christlichen Nationalismus. Was mich beunruhigt, ist
die  große  Anzahl  von  ansonsten  soliden  Menschen,  insbesondere  Pastoren,  die  für  den  christlichen
Nationalismus vorbereitet werden."
Zitat Ende. 

Lassen Sie mich eine weitere E-Mail hinzufügen, die ich erhalten habe. Diese ist von Caryn Broome. Ich habe sie
schon einmal zitiert. Sie ist eines unserer Teammitglieder in unserem Transkriptionsdienst. Und hier ist, was sie
zu sagen hatte. Das ist wirklich gut. 

"Ich weiß, dass sie (CN, NAR) das wahre Christentum nicht verstehen, denn Jesus kümmert sich um die Errettung
von den Sünden und die Wiederherstellung der Gemeinschaft und nicht um Politik. Und ich erinnere mich an
das, was du gesagt hast. Und ich bete für sie. Es gibt nur 'gerettet' und 'verloren', nicht 'rechts' und 'links'. Und
obwohl ich vielleicht wirklich zu viel in dieses politische Theater hineininterpretiere, habe ich das ungute Gefühl,
dass sie die Leute auf etwas vorbereiten,  das bald kommen wird.  Satan kann leicht jene Christen ins Visier
nehmen, die denken, dass 'Amerika wieder groß zu machen' durch einen politischen Retter ein Plus in der Jesus-
Ecke irgendeiner albernen religiösen Ideologie ist, die sie haben. 

Und wir alle werden den Preis für Amerikas republikanischen Götzendienst zahlen und den König bekommen,
den wir verdienen. Wir haben mehr NAR-Leute, die zur Wahl stehen, und sie scheinen diejenigen zu sein, die als
christliche Nationalisten gelten. Ich denke, ich kann sehen, wie das alles in seiner Täuschung zusammenhängt.
Die Sprache des 'christlichen Nationalismus' oder einer 'christlichen Nation' heftet nun unverantwortlicherweise
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den Namen Jesu auf diesen amerikanischen, modernen Nationalstaat. Und in diesen letzten Tagen, in denen die
Kirche  und woke  Pastoren eine  neue Religion,  NAR,  lehren,  ist  unsere  Identität  nun von Israel  direkt  nach
Amerika übergesprungen, ohne vorher durch Jesus zu gehen." (Das ist so schön gesagt) 
"Diese auf NAR basierende Religion verführt die Christen zu der Selbstgefälligkeit, zu denken, sie seien zu Hause,
obwohl sie immer noch im Exil sind." 
(Ist Ihnen klar, dass Sie ein Fremder sind? Sie sind ein Exilant in einem fremden Land) 

"Und in all dem" (Seufzen) (Das ist hart, aber es ist wahr) "schicken sie Menschen in die Hölle." 

Caryn teilt dann einen Artikel mit dem Titel: 
"Könnten die Vereinigten Staaten auf eine nationale Scheidung zusteuern?" 
Die  Überschrift  lautet:  "Es  gibt  eine  wachsende  Kluft  in  der  US-Gesellschaft  und  Politik  entlang  alter
Bürgerkriegs-Schlachtlinien, und die Wahl könnte die Dinge noch schlimmer machen." 
Hier ist die demütig, in Liebe gestellte Frage: 
"Könnte es sein, dass genau das, was CN und NAR fördern und prophezeien, um Amerika zu retten, genau das
sein könnte, was zur Scheidung und Zerstörung Amerikas führt?" 

Erkennen Sie die Ironie? Ich habe eine beträchtliche Zeit  damit verbracht,  den Herrn in dieser Hinsicht zu
befragen, und zwar in den letzten fast vier Jahren. Und wie viele von euch habe ich wegen all  dem liebe
Freunde verloren,  ganz  zu  schweigen von  den bösartigen  und gemeinen  Anfeindungen,  die  ich  deswegen
ertragen musste. Ich wurde verunglimpft, weil ich es gewagt habe, die Frage zu stellen: Geht es nur mir so oder
stimmt hier etwas nicht? Und das Schwierige ist, dass es unerklärlich ist, wenn ich nicht die Verführungskraft
verstehe, die von Leuten dieser politisch christlichen Sorte ausgeht. 

Wie  viele  von  Ihnen  wissen,  war  ich  ebenso  offen  wie  verblüfft  darüber,  wie  Pastoren-Kollegen  den  so
genannten Impfstoff befürwortet haben, und weiterhin befürworten, ja sogar fördern. Aber jetzt fange ich an,
die prophetischen Punkte sozusagen mit den Bewegungen der konservativen christlichen Nationalisten, ihrem
Einfluss und ihrer Macht dahinter zu verbinden. Man muss sich nur ansehen, wie sie entstanden ist, wann sie
entstanden ist und - was noch wichtiger ist - von wem sie entstanden ist. 

Es ist äußerst erstaunlich, dass einige diese Parallelen ziehen zwischen Deutschland im letzten Jahrhundert und
dem heutigen Amerika, insbesondere in Bezug auf das Schweigen der Kirche angesichts des Aufstiegs Hitlers
zur Macht.  Während die Kirche in Deutschland im Allgemeinen auffallend schweigsam gewesen sein mag,
deuten die Beweise nun darauf hin,  dass die Kirche in Deutschland ironischerweise sogar mitschuldig war.
Lassen Sie mich das Gleiche auf eine andere Art und Weise sagen. Es war nicht das Schweigen der Kirche, das
zum Aufstieg von Hitler führte. Es war die Komplizenschaft der Kirche. 

Die Abbildung zeigt einen Screenshot einer Veröffentlichung von
Israel  Today,  die  Charles  Gardner  vor  einigen  Monaten
geschrieben hatte, am 17. September 2023, unter dem Titel "Eine
schockierende  Enthüllung  -  Deutsche  Pfingstler  unterstützten
Hitlers Rassengesetze im Jahr 1938" 

Hier  sind  einige  Auszüge  aus  dieser  verblüffenden,
atemberaubenden Veröffentlichung. Zitat: 
"Die Frage, ob die christliche Kirche in den Holocaust verwickelt
war,  ist  seither  Gegenstand  vieler  Debatten.  Viele  Gläubige
trösten sich gerne mit dem Gedanken, dass diejenigen, die Hitlers
Propaganda  erlagen,  nur  nominelle  Christen  und  keine  echten
Jünger waren. Erst vor etwa zehn Jahren wurde mir zum ersten
Mal bewusst, dass die Wahrheit viel schockierender ist - dass sogar evangelikale Christen, die behaupten, an die
absolute Autorität der Bibel zu glauben, auf die teuflischen Lügen der Nazipartei hereinfielen. Ein Kollege von
mir hat Beweise dafür gefunden, dass sogar die deutsche Pfingstkirche 1938 eine Resolution verabschiedete, die
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Hitlers  neue  Rassengesetze  unterstützte.  Unter  Bezugnahme  auf  Bibelstellen  wie  Römer  13:1-7  über  die
Unterordnung unter die Autoritätspersonen heißt es in der Resolution von 1938 teilweise, Zitat: Wir ehren und
akzeptieren die Führung und Regierung der Nation. In Aufrichtigkeit versprechen wir alle Loyalität und jeden
Gehorsam, den wir zusammen mit allen Christen unseren irdischen Autoritäten gemäß dem Willen Gottes und
dem Wort und Geist unseres Herrn zu leisten verpflichtet sind." 

(Aha...) Später heißt es weiter, Zitat: 
"Die Herausführung der Juden aus der Gemeinschaft unseres Volkes, wie auch aus anderen Völkern, ist für uns
ein  Vorgang  nach  göttlicher  Vorsehung  und  göttlichem  Willen.  Als  Revision  der  Kirchenverfassung  in
Übereinstimmung  mit  den Nürnberger  (Rasse-)Gesetzen von 1936 trat  die  Resolution  nur  27  Tage vor  der
Reichskristallnacht in Kraft, als Juden in ganz Deutschland gnadenlos angegriffen, misshandelt und deportiert
wurden, was den Weg für noch viel Schlimmeres ebnete." 

Ich zitiere immer noch aus dem exzellenten Artikel - ein Muss übrigens. Wir haben einen Link zu ihm. 

"Ich habe den Antisemitismus erwähnt,  den die Kirche im Laufe der Jahrhunderte verübt hat.  Sogar  Martin
Luther, der große Reformator, hat in seinen letzten Jahren gegen die Juden gewettert, obwohl ich gehört habe,
dass manche seine Taten damit entschuldigen, dass er krank war. Heutzutage werden alle möglichen Umstände
als Entschuldigung für schlechtes Verhalten benutzt. Es war ein großer Schock für mich, als ich entdeckte, dass
diejenigen, die ich für unverdächtig gehalten hatte, ebenfalls einen Kompromiss mit Hitler eingegangen waren
und das jüdische Volk verraten hatten. Aber was in Deutschland geschah, erinnert uns alle daran, wie leicht wir
getäuscht werden können, wenn wir unseren Fokus von Jesus abwenden und zulassen, dass unsere Herzen und
unser Verstand vergiftet werden von weltlichen 'woken' Lehren, die zuvor angenommene moralische Gesetze
auf den Kopf stellen. Es sollte angemerkt werden,  dass Hitlers Slogan war" (jetzt kommt's)  'Make Germany
Great Again'." (Macht Deutschland wieder groß) 

Hier  ist  ein  Artikel  abgebildet,  der  in  der  Green  Bay  Press-
Gazette  am  Donnerstag,  den  4.  Januar  1934,  veröffentlicht
wurde. Wir haben einen Link zu diesem Artikel, in dem es heißt,
und ich zitiere: 
"Deutschland leidet. Der Frieden konnte die schrecklichen Folgen
des Krieges nicht beseitigen." (Über den Ersten Weltkrieg)  "Zu
den menschlichen Verlusten kam noch eine Kriegsschuld, die so
groß  war,  dass  sie  den  Verstand  überstieg.  Deutschland  war
aufgefordert  worden,  die  Sieger  zu  bezahlen.  Die  Schulden
wurden  von  den  Alliierten  zusammengestrichen,  aber  die
Deutschen  stöhnten  bei  ihren  Bemühungen,  die  jährlich
geforderten Summen zu zahlen. Sie hatten das Gefühl, schlecht
behandelt zu werden. Adolf Hitler, aus dem Gefängnis entlassen,
nutzte  das  Jammern  aus.  Er  sagte  den  Menschen,  dass  er
'Deutschland  wieder  groß  machen  würde'.  Er  machte  Juden,
Sozialisten,  Kommunisten  und  andere  für  die  Probleme  des
Landes verantwortlich. Durch seine flammenden Reden gewann
er Anhänger für seine Sache." 

Spulen Sie vor zum 'St.Louis Star and Times' sechs Jahre später, am Samstag, 24. Februar 1940, wo Hitler zitiert
wird.  Zitat  Hitler:  "Das  parlamentarisch-demokratische  Regime  war  ein  Paradies  für  Juden  und  für  alle
schlechten  Elemente.  Es  musste  eine  Revolution  kommen,  die  unsere  Gegner  nicht  zerstören,  sondern
absorbieren würde. Damals waren nur minderwertige Persönlichkeiten am Ruder. Das deutsche Volk hatte mit
deren Versagen nichts zu tun. Dem deutschen Volk selbst musste geholfen werden, es musste zu den Hütern
seines Reiches erhoben werden." 
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Wissen Sie, was das Wort "Reich" bedeutet? Ziehen Sie das Wort heraus, das ich Sie gebeten habe, in Ihrer
Gesäßtasche oder, meine Damen, in Ihrer Handtasche aufzubewahren. Reich. Imperium Königreich. Königreich.
"Um die Hüter (ihres Reiches) zu werden, mussten wir (Zitat Hitler) einen Zustand schaffen, unter dem wir in der
Lage sein würden, diese Kraft zu mobilisieren. Nationalismus und Sozialismus mussten neu definiert und zu einer
starken neuen Idee verschmolzen werden, um neue Kraft zu gewinnen, die 'Deutschland wieder groß machen
würde'." 

Das ist die Quintessenz. Es gibt Parallelen zwischen Deutschland damals und Amerika heute. Aber es sind nicht
die Parallelen, die man vermuten würde, und es sind auch nicht die Parallelen, die man uns fälschlicherweise
erzählt und lehrt. Das ist kein Scherz. Mein befreundeter Pastor auf dem Festland hat es in Bezug auf diese
Darstellung, dass viele in der deutschen Kirche es versäumt haben, sich gegen das Böse der Nazis und Hitlers zu
stellen, am besten ausgedrückt, indem er sagte, und ich zitiere: 

"Der deutschen Kirche die Schuld an Hitlers Auftauchen zu geben,  ist  vereinfachend bis  zur Ungenauigkeit.
Historiker erkennen an, dass vor allem der Versailler Vertrag, der den Ersten Weltkrieg beendete, praktisch die
Garantie dafür war, dass ein autoritärer deutscher Nationalist wie Hitler an die Macht kommen würde und dass
es  einen Zweiten Weltkrieg  geben würde.  In  dem Buch 'Das  Gewissen der  Nazis'  dokumentiert  die Autorin
Claudia Koonz, dass Hitler nicht an den Hass, sondern an die tief verwurzelten Werte des deutschen Volkes
appellierte. Das Versagen der deutschen Kirche lag also nicht darin, politischer zu werden, sondern darin, dass
sie versagten, Jünger Jesu Christi zu machen." (Seufzend) "In Wahrheit unterstützte ein beträchtlicher Teil der
deutschen Kirche Hitler aus Gründen, die sie als gottgefällig und nationalistisch ansahen." 

Gott und Vaterland. Ich werde es zum Ende bringen mit neun Fragen, die es zu bedenken gilt. Und ich hoffe, Sie
werden verstehen, warum, wenn ich sie durchgehe. Neun. Ja, neun. Nun, was ich hätte tun sollen, ist, dass ich
90 Fragen habe. Und dann... nein, ich habe nur neun. Das lässt es viel kleiner erscheinen. Okay, neun Fragen. 
Frage Nummer 1: (Ich musste den Humor hier einfügen) Denken Sie daran, dass Sie mir das lassen. Denken Sie
darüber nach. Denken Sie über diese Fragen nach. Lassen Sie den Heiligen Geist ungehinderten Zugang zu der
Nische in Ihrem Herzen haben, die diese Frage betrifft. 

Frage Nummer 1: 
Kämpfen Sie für das Reich der Menschen auf Erden oder für das Himmelreich Jesu? 

Frage Nummer 2: 
Glauben Sie wirklich, dass der Kampf um die Rückeroberung dieser Nation zu gewinnen ist? 

Frage Nummer 3: 
Kämpfen Sie, um die Seele Amerikas zu retten oder kämpfen Sie, um die verlorenen Seelen in Amerika zu
retten? 

Frage Nummer 4: 
Sehen Sie den Kampf des CN und der NAR, dass sie das wahre Christentum als Mittel zu ihrem weltlichen Zweck
benutzen oder sogar missbrauchen? 

Wie Caryn sagte, haben sie einfach den Namen Jesus darauf geklebt. Sie klatschen das Christentum darauf. Oh,
ihr  seid  Christen!  Nein,  seid  ihr  nicht.  Bei  meinen  Nachforschungen,  für  die  ich  wiederum  sehr  viel  Zeit
aufgewendet habe, weil ich so - Gott benutzt dies, um mein Herz zu beruhigen in Bezug auf die ganze COVID-
und Impfstoffsache. Und jetzt fängt es an, Sinn zu machen, denn, noch einmal, nicht um es zu entschuldigen,
sondern um es zu erklären, oh, ich verstehe jetzt, warum Sie es fördern und nicht dagegen sind. Denn sehen
Sie, es passt zu diesem falschen Narrativ von: wir müssen zurückschlagen und unser Land zurückerobern, indem
wir "gottesfürchtige" Führer wählen, sie in politische Ämter bringen und die Kontrolle über diese sieben Reiche,
die Säulen der Gesellschaft, übernehmen. 
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Dies  hat  mir  also  die  Augen geöffnet  und mich sehr  beruhigt.  Ich  teile  einfach  mein  Herz  mit  Ihnen.  Sie
schänden das Christentum und nutzen es aus - und ich weiß, das ist sehr stark - aber sie vergewaltigen das
Christentum. Tut mir leid. Sie schänden das Christentum. Sie nutzen das Christentum aus. Zu welchem Zweck?
Für ihren Zweck? Was ist ihr Zweck? Die Kontrolle zu übernehmen und eine Machtposition einzunehmen. Und
man kann das christliche Etikett benutzen, um das zu erreichen, weil es christlich ist. Christlicher Nationalismus:
Wir lehnen den Nationalismus ab, weil er christlich ist. Sie schlichen also herein, mit dem christlichen Etikett.
Und was haben sie getan? Nun, wie Caryn schon sagte, haben sie Jesus und Israel, Gottes auserwähltes Volk,
völlig aus dem Fokus genommen, und jetzt geht es nur noch um Amerika. Es ist ein amerikanisches Evangelium.
Darüber werden wir gleich sprechen. Wir sind fast fertig. 

Frage Nummer 5: 
Bringt Ihr politisches oder nationales Engagement auf irgendeiner Ebene Menschen zu Jesus, oder nutzen Sie
Menschen im Namen Jesu aus? 

Frage Nummer 6: 
Ist Ihre Vaterlandsliebe zum Götzendienst geworden, weil Ihre Nation wichtiger ist als Ihr Erlöser? 

Frage Nummer 7: Sind Sie so blind für die dämonische Spaltung, die CN und NAR betreiben (sie betreiben es)
mit ihrer "Wir gegen die", "Rechts gegen Links"-Propaganda. Nehmen Sie das nicht wahr? 

Wir werden das sehen in Judas, Vers 19. Sie spalten die Menschen. Diese Menschen spalten die Menschen. Und
ist das nicht dämonisch? Ich versuche nicht, sensationell zu sein. Und das ist eine dringend benötigte Stärke,
denn Jesus sagte - nochmal,  Sie werden mir verzeihen, dass ich in die Bibel schaue, um zu hören, was Jesus
darüber sagte - - aber er sagte: "Ein geteiltes Haus kann nicht bestehen." Vereint stehen wir also, geteilt fallen
wir. Ah! Das war's. So wird Satan es machen! Der Fall der Vereinigten Staaten von Amerika - pardon - der
geteilten Staaten von Amerika.  Das gehört nicht zu den Fragen. Es tut mir  leid,  aber kann ich das einfach
einfügen? Glauben Sie, dass wir mehr gespalten sind als je zuvor - ich spreche jetzt von Christen - glauben Sie,
dass wir als Christen mehr gespalten sind als je zuvor? Das sind wir. 

Frage Nr. 8: 
Verstehen Sie, dass diese Spaltung, die von CN und NAR verursacht wurde, Sie kraftlos macht, Jesus zu den
Menschen und die Menschen zu Jesus zu bringen? 

Lassen Sie mich das noch einmal kurz erläutern. Wenn ich als christlicher Nationalist mit allen Gewehren im
Anschlag reinkomme, und hier ist jemand, der in der Täuschung des LGBTQ-Lebensstils gefangen ist, wie soll ich
ihn dann für Christus gewinnen, wenn ich im Namen Christi gegen ihn kämpfe, weil er der Feind ist? Sie sind
nicht der Feind. Sie sind das Missionsfeld. 

Frage Nummer 9, zum Schluss: 
Sitzen  Sie  der  Lüge  auf,  dass  das  Evangelium  ein  republikanisches  Evangelium  ist,  ein  amerikanisches
Evangelium oder ein konservatives Evangelium ist anstatt das wahre Evangelium von Jesus Christus? 

Das ist es, worüber Paulus gerade geweint und die Gemeinden in Galatien angefleht hat, wegen eines anderen
Evangeliums. Es ist mir egal, ob jemand als Engel von oben zu euch kommt (es ist kein Engel, es ist ein Dämon)
mit  einem anderen  Evangelium.  Es  gibt  kein  anderes  Evangelium.  Aber  wir  haben  das  Evangelium  in  ein
amerikanisches Evangelium nationalisiert. Und was ist mit dem Typ in meinem Geburtsort Beirut im Libanon?
Was macht er? Beirut wieder groß machen? Es klappt nicht. Wofür kämpfst du? Ich kämpfe dafür, dass ich
heute Wasser für meine Familie bekomme. Das ist übrigens die Realität in Beirut, Libanon, heute. Es ist fast so,
als ob sie die Menschen mit einem anderen Evangelium zu einem anderen Jesus bringen würden. Das ist nicht
der Jesus der Bibel. Das ist ein Kämpfer Jesus. 
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Der Grund, warum ich diesem Thema ein ganzes Update widme, ist, dass unser Leben davon abhängt. Die Art
und Weise, wie wir in dieser letzten Stunde unser Leben für Jesus leben, wird davon abhängen, wie wir Fragen
wie diese beantworten, die ich gerade gestellt habe. Sehen Sie, wenn ich von dieser Sorte bin, dann ist mein
Fokus völlig verschwommen. Die Entrückung ist auf Eis gelegt. Wir haben erst einmal eine Menge Arbeit zu
erledigen. Wir müssen kämpfen. Wir müssen wählen. Wir müssen unseren Mann ins Amt bringen, denn das ist
es schließlich, was das Leben der Menschen verändert, nicht das Evangelium. 

Das Evangelium hat nicht die Kraft, jemanden wie mich vor über 40 Jahren, im Alter von 19 Jahren, einen
Drogensüchtigen, einen Drogendealer - ich bin nicht stolz darauf. Meine Gehirnzellen - ich hatte buchstäblich
so viele Gehirnzellen abgetötet. Sogar meine Fähigkeit, die Bibel das erste Mal ganz durchzulesen, war für mich
ein  echter  Kraftakt,  weil  ich  so  viel  von meinem Gehirn  zerstört  hatte.  Gott -  Gott hat  die  Jahre,  die  die
Heuschrecken gefressen haben, wiederhergestellt. Er hat meinen Geist wiederhergestellt. Aber er kann einen
Kerl wie mich nehmen - nicht durch eine politische Wahl - Er kann einen Typen wie mich nehmen durch die
Kraft des Evangeliums von Jesus Christus. Er kann mich retten. Es ist das Evangelium. Kein Wunder, dass der
Feind es hasst. Kein Wunder, dass der Feind es ersetzen will. Weil er weiß, dass es der entscheidende Faktor ist.
Es ist das Evangelium von Jesus Christus. (wischt Tränen weg) 

Evangelium / ABC der Erlösung

Was  ist  das  Evangelium?  Jesus  starb.  Er  wurde  gekreuzigt.  Er  wurde  begraben.  Er  ist  am  dritten  Tag
auferstanden, und er kommt eines Tages wieder, bald und sehr bald. Das ist die gute Nachricht der Erlösung,
die nur in der Person Jesu Christi zu finden ist. 

Das ABC der Erlösung: Eine einfache, kindliche Erklärung der Erlösung. Es ist keine Formel. Es ist nicht der Weg;
es ist nur ein Weg, Jesus mit jemandem zu teilen, der Jesus braucht. Und die Menschen brauchen Jesus. 

Das  A steht  für  zugeben  [engl.  admit]  oder  anerkennen,  dass  man gesündigt  hat  und deshalb  den Retter
braucht. In Römer 3:10 steht:  "Es gibt keinen (keiner ist gut)  der gerecht ist, auch nicht einen." Du magst ein
guter Mensch sein, aber du wirst nie gut genug sein. Und Römer 3:23 sagt uns, warum. Weil  "alle gesündigt
haben und die Herrlichkeit Gottes verfehlen." Wir alle haben das Ziel verfehlt, was das Wort "Sünde" bedeutet.
Es ist ein Begriff aus dem Bogenschießen. Du hast das Ziel verfehlt; du bist hinter Gottes perfektem Standard
der Gerechtigkeit zurückgeblieben. Und wir haben alle gesündigt. 

Jetzt werden wir alle verurteilt, weil wir das Gesetz gebrochen haben, das Gesetz übertreten haben. Wie lautet
die Strafe? Es ist das Todesurteil. Römer 6:23,  "Denn der Lohn der Sünde ist der Tod." Aber hier ist die gute
Nachricht. "Die Gabe Gottes (Geschenk Gottes) ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." Hier ist
die  gute  Nachricht.  Er  hat  dieses  Geschenk  für  dich  vollständig  bezahlt.  Das  ist  die  gute  Nachricht,  das
Evangelium. Das ist  es übrigens,  was das Wort  "Evangelium" bedeutet,  "gute  Nachricht".  Deine Schuld  ist
beglichen. Du bist frei und kannst gehen. "Und wen der Sohn frei gemacht hat, der ist wirklich frei." 

Das B, ganz zentral, steht einfach für "Glaube [engl. believe] in deinem Herzen". Und glauben bedeutet, dass du
dein Vertrauen in die Person Jesu Christi und sein vollendetes Werk am Kreuz setzt.  In Römer 10:9 steht:
"Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat"  (sehr wichtig),  "wirst du
gerettet werden." 

Es geht nicht nur darum: "Oh, ich glaube an Gott." Nun, schön für dich.  "Die Dämonen glauben an Gott."
(Übrigens gibt es in der Hölle keine Atheisten)  "Sie glauben an Gott und zittern." Nein, das ist es nicht, was
dieser Glaube ist. Das ist ein rettender Glaube, eine rettende Erkenntnis von Jesus Christus in deinem Herzen.
Und dann wird das, was in deinem Herzen ist, aus deinem Mund kommen.  "Denn aus der Fülle des Herzens
spricht der Mund." 
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Und das ist das  C. Rufe den Namen des Herrn an  [engl.  call upon]. Oder wie es auch in Römer 10:9 heißt:
"Wenn du mit deinem Mund bekennst: 'Jesus ist der Herr...'" Und übrigens: "Jedes Knie wird sich beugen." Jede
Zunge wird bekennen, dass Jesus Christus der Herr aller Herren und der König aller Könige ist. Jedes Knie. Aber
das Problem ist, dass es nicht zur Errettung, sondern zur Verdammnis führen wird, wenn sie es tun. Aber jetzt
ist noch Zeit, mit dem Mund "Jesus" zu bekennen, an den du in deinem Herzen glaubst. Und zwar nicht zur
Verdammnis, sondern zur Errettung. Und dies ist Römer 10:13. "Alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden
gerettet werden." So werden sie gerettet. So einfach ist das. Kindlich einfach. 

Aber-Gott-Zeugnis

Anstelle des heutigen "Aber Gott"-Zeugnisses habe ich mich entschlossen, eine kurze E-Mail mit Ihnen zu teilen,
die wir von einem Stephen Pascale erhalten haben. Dies ist eigentlich schon eine Weile her. Ich denke, es ist in
seiner Relevanz für das heutige Update so treffend. Er schreibt: 

"Lieber JD, ich wollte dich mit dieser Nachricht kommentieren und ermutigen. Ich höre dir nun schon seit über
sieben Jahren zu" (du armer Kerl) "und ich habe deinen Dienst wachsen sehen. Ich bin so begeistert zu sehen,
dass die Verlockungen des sozialen Ruhmes dich nicht erreicht haben und du dich an das Wort Gottes gehalten
hast. Du bist ein Pastor und kein Rundfunksprecher." 

Das ist gut! Das ist ein Lied! Du willst... (Gelächter)
Ich weiß nicht. Ich mag das einfach irgendwie. Es hat einen guten Klang. 

Er schreibt weiter: 
"Mir ist aufgefallen, dass du seit Covid keine gemeinsame Arbeit mit anderen gemacht hast, aber du bist der
Verkündigung von Gottes Wort treu geblieben, während du uns über aktuelle Ereignisse auf dem Laufenden
hältst. Du warst eine Ermutigung für mich, und wie du sagtest, gibt es S-O-O-O-O viel Freiheit, wenn man all die
politischen Rechts/Links-Ablenkungen loslässt. Bleib auf dem geraden und schmalen Weg. In Christus, Stephen
Pasquale." 

Komm hoch, Kapono. Bitte stehen Sie auf. Wir schließen mit Gebet und Gesang.

Die ganze Ehre gebührt Gott. 
Er bezieht sich auf eine Entscheidung, die ich 2019 getroffen habe, um mich von all dem zu befreien und mich
auf diese tolle Gemeinde zu konzentrieren, die ich so privilegiert bin, zu leiten. Und ich weiß, dass ich - ich
hoffe, Sie sind es nicht leid, dass ich das sage. Ich weiß nicht, ob ich es oft genug sagen kann. Ich meine, es gibt
nur sehr wenige Pastoren, die das sagen können und meinen. Aber ihr macht - ihr macht das Pastorenamt zu
einer Freude. Ihr seid eine tolle Gemeinde! 

Und ich habe die Entscheidung 2019 getroffen, mich auf diese Gemeinde zu konzentrieren, deren Pastor zu sein
Gott mich privilegiert hat. Das ist also der Grund dafür. Und ich habe auch gesehen, dass es irgendwie aus dem
Ruder lief. Und dann kam das Jahr 2020, und es entgleiste. Und es wird nie wieder auf die Gleise zurückkehren.
Wir sind fast vier Jahre später, und ich glaube ehrlich gesagt nicht, dass wir noch Jahre vor uns haben. Ich
glaube, wir sind da. Das Ende ist da, nicht nah, da. Das ist es. Und das war eigentlich ein Vorspann, um zu
erklären, warum ich diese Prophetie Updates immer länger und länger mache. (Gelächter) 

Nochmals, wie ich letzte Woche erwähnt habe, werde ich - weil es mein letztes Prophetie Update sein könnte
und Ihres auch - also werde ich es hier reinbringen. 
Okay, es hat nicht so gut funktioniert, wie ich gehofft hatte. 

Lasst uns beten. 
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Vater, ich danke Dir. 
Das war ziemlich schwer und sogar hart. 
Ich weiß, wenn es für mich schwer ist, es zu überbringen, muss es wirklich schwer sein, es zu empfangen. 
Aber da kommt der Heilige Geist ins Spiel, Herr. 
Und wir brauchen dringend den Heiligen Geist, um in unser Leben zu kommen und es dorthin zu bringen, wo es
hingehört, denn wir wissen, dass dies einen tiefgreifenden Einfluss darauf hat, wie wir unser Leben in dieser
letzten Stunde leben. 
Herr,  ich  bete,  dass  jeder,  der  vielleicht  ein  wenig  entmutigt  ist,  verwirrt  durch  die  unterschiedlichen
Botschaften, die von den Kirchen, ihren Gemeinden, ihren Pastoren diesbezüglich kommen, ich bete, Gott, dass
wir alle einfach zurück zur Bibel gehen, zurück zu Deinem Wort, denn das ist die Wahrheit, und wir werden
wieder in Deiner Wahrheit als DIE Wahrheit verankert werden. 
Danke, Jesus. 
Wir lieben Dich, Herr. 
In Jesu Namen. Amen.   

                                                                                                    

Versionsdatum: 10.03.2024                                                                                                                                            15/16



              Bibel Prophetie Update: 3. März 2024
    Wofür kämpfen wir noch mal?
                 Pastor JD Farag

Links (englisch)

- Christian Nationalism and this National Association of Christian Lawmakers website
https://christianlawmakers.com

- The Seven Mountain Prophecy PDF (NAR)
https://www.intuganda.org/wp-content/uploads/kanzu_intug/class26/Seven-mountain-Prophesy-Jonny-
Enlow.pdf

- Reclaiming the 7-Mountains
https://dcnsk.wordpress.com/2016/07/24/possessing-the-seven-mountains-of-society

- Chatham House Article, Could the United States be headed for a national divorce?
https://www.chathamhouse.org/2024/02/could-united-states-be-headed-national-divorce

- Israel Today article, A shocking revelation - German Pentecostals backed Hitler’s race laws in 1938
https://www.israeltoday.co.il/read/a-shocking-revelation

- Green Bay Press-Gazette, Hitler Make Germany Great Again
https://www.newspapers.com/article/green-bay-press-gazette-hitler-make-ger/34074356

- The St. Louis Star and Times reference (Hitler quote)
https://www.newspapers.com/article/the-st-louis-star-and-times-reference/7564170
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